

【Instagram フォトコンテスト受賞者と作品のコンセプト】

【学長賞】文学部教育学科 4年 福本菜央さん

女子大学生にコロナ感染予防対策を呼びかけるときに、キャッチーなイラストがあったらいいなと思い、作成しました。

女子大学生がしそうなことを、コロナ対策と結びつけて呼びかけることで親近感が湧くと思いました。

【学生部長賞】生活環境学部食物栄養学科 4年 早川里奈さん

初めは年賀状を作成するときに牛とからめたら面白いのではないかということで牛がコロナウイルスを踏んづけている絵を描きました。

その後、厚生委員会さんのフォトコンテストがあったので、投稿するならウイルスに対する対策をイメージさせるものも作成しようと考え、密はダメだということを生牛を使って描きました。

【特別賞①】薬学部薬学科 1年 寺田夕海さん

一人一人の小さな心がけが大切だということを考えながら、描きました。

【特別賞】生活環境学部情報メディア学科 2年 前田聖さん

一目でコロナの怖さが分かり、自分だけでなく周りの人を守るために、感染拡大を止めようという意味を込めました。自分の感染対策が周りの人の命を救い、コロナは感染対策を行うことで抑えることができるということを伝えたいと思いました。

【ユニーク賞】生活環境学部情報メディア学科 1年 鈴木楓花さん

犬もコロナになるというニュースを見て、自分の犬にも感染しないように愛犬からお願いされている風にして自分たちも感染対策を徹底しようという思いになるようにという感じです。

【心を動かす賞】短期大学部心理・人間関係学科 1年 宮永怜奈さん

寒い時期でもコロナ禍という状況を乗り越えるために、まず手洗いからという考えがあり、この写真を撮りました。また写真の写し方としては、寒い時期、またはコロナ禍という決して気持ち的に温かくはない時期を表現したく、寒色系の色味に近い形で表現しました。

【いいね賞】短期大学部心理・人間関係学科 1年 北條成美さん

母がぬいぐるみにマスクを着けていて面白いなと思ったのがきっかけです！

また、母が医療従事者ということもあり、家族の時間が減る中でこのようなちょっとした笑いで日々を充実させることができたためこの写真にさせていただきました！

○ 多くのご応募をありがとうございました。受賞者の皆様、おめでとございます。

○ 受賞者の作品は厚生委員会の Instagram でご確認ください。 mwu_kousei_tasaimimu